
⑦　真実かどうか？

○　みんなに公平か？

四　つ　の　テ　スト

㊦　好意と友情を深めるか？

○　みんなのためになるかどうか？

職業奉仕

1．顧客に対して：

最上の品質、最高のサービスを提供しているか

常に正直と親切とを旨としているか

2．従業員に対して：

彼等の長所を充分に認めかつ買っているか

安全で快適な職場を確保しているか

苦情に対して公正な態度で対処しているか

自ら誠実、正直、善意の手本を示しているか

四つの反省

3．競争者に対して：

公正な態度で接しているか

あなたは、行動をもって誠実を感銘させているか

彼等とともに事業水準の高揚につとめているか

4．協力者に対して：

公平でしかも友情にみちた関係を保っているか

いつも支払をよくしているか
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（＿阜＿旦＿垂j⊃
川　村徳男君

1．先週の20日に教育110番がスタートしましたが、

当番にあたられたカウンセラーの先生方や運営委

員の方、特に企画、準備と当日の接待に当られた

事務局の方々、大へんど苦労さまでした。電報電

話局の方も殆んどつきっきりでお世話いただきま

したし、商工会議所、報道機関のど好意にも深く

感謝申し上げます。詳細は藤川事務局長さんから

後ほど報告していただきます。

2．鶴岡市と鹿児島市との兄弟都市盟約15周年式典

が11月7日伽に鹿児島市で行なわれるというこ

とで、その訪問について、20日市役所で説明があ

りました。日程は11月6日から11月8日の3日間

で往復とも羽田・鹿児島間を飛行機利用になりま

す。参加される方を募っておりますが、申込みは

今月劫日までということですので、頑望の方は山

下さんまでど連絡下さい。

3．先週の例会終了後、山口副会長と一緒に森田さ

んをお見舞いしてきました。恰度、検査から戻っ

てきたところで苦痛のようでしたので長居をしな

いで帰ってきましたが、精神的なショックが大き

いように見うけられました。早く良くなられ、例

会に顔を見せられることを祈ります。

4．同じく先週の例会後、山口副会長・加藤SAA

委員長と3人でエルサンの社長、板前さんと会っ

て食事について話合いをしました。

5．次の例会までの行事

（1）ロータリー関係行事

明、訪日は酒田RCの25周年記念式典があり、

当クラブから私と数名の方が出席する予定です。

（2）一般行事



明、26日は彼岸明けです。暑さ寒さも彼岸ま

で、とは大へん顕じみ深い言葉ですが、衣食住

は季節感の薄れた近頃では、私どもに季節を感

じさせる数少ないものになってきました。

10月1日は鶴岡市の市制60周年記念式典が午

前10時から文化会館で行なわれ、これに出席い

たします。

また、10月1日は法の日で、労働衛生週間が

始まります。

（会員スピーチ）

企　　業

新入会員のスピーチと云

う事で、4つの課題をいた

だきまして、さてボランテ

ィア活動と考えてみまして

も、特別これと思い出せる

活動はしておりません。私

はボランティア活動と云う

物は特別な行動でなく、自

然な行いが自分の為、ひいては人の為になる行動と

思っていますから、そんな事で企業の紹介をさせて

いただきます。皆様はダイエーは、小売業と思われ

ている方がほとんどと思います。実はレジャーラン

ド、牛乳会社、旅行社、運送業、警備会社等30社が

小売業とは別にございます。又、ダイエーの鶴岡店

と同じ様な店舗が170店、その他にステーキハウス、

ラーメン屋、ドーナツ屋、アイスクリーム屋、紳士

服、きもの屋、写真屋などの関連会社が60社、約700

店舗ほどあります。私は入社して10回位勤務をして

おります。前任は青果の仕入部門を担当しておりま

したが、ある日鶴岡店の店長をやれと言われました

様に、次はラーメン屋やいざか屋のおやじになって

皆様とお会いするかもしれません。そんな恐い会社

でございます。2月の連絡決算で大巾な赤字会社と

なっておりますが、原因はこの様に沢山ある、関連

会社との連絡決算が大きな赤字につながった様です。

そんな事で、ちょうどリクルートのシ仁一ズンですか

（幹事報旦⊃
迎　田　稔君

（1）ガバナー・ノミニー事務所開設の案内

福島県原町市本町3－8

恥10244－24－2050

ガバナー・ノミニー　松平輝彦氏

（2）インターアクト地区協議会の開催について

10月18日（金）－19日（二D

上山市　長谷旅館

の　　紹　　介

鈴　木　正　昭君

ら、学生間での人気は今一歩の様です。しかしなが

ら400人近い学生が入社に集まって来ています。そ

のほとんどが、三越、西武、伊勢丹といった、百貨

店（デパート）とのかけ持ちになっております。百貨

店とチェーンストアとはまったく異なった業種に如

何かと私は思ってしまうのですが、本質的に理解し

ていないのが根本の所です。皆様もほとんどの方が

違いは解らないと思います。今日ここに来る前に社

員に聞いてみた所、「名前が違う」が多数でしたか

ら、違いを一言で云うならば、チェーンストアは物

売り業で、デパートは場所貸し業であると云えます。

デパートは売場を細かく分けて、それぞれを専開店

に貸しているわけです。魚は何々鮮魚店、野菜は何

々青果店の様にすべての部門がこの様な形になって

います。チェーンストアは逆にすべての部門が自前

でやっているわけですから、性格はまるで異なるわ

けです。近年のお客様は店の性格で買い物をされる

方が多くなって来ておりますので、店の個性が要求

されて来ます。デパートは別々の専開店が多数集ま

って一つの店を作っているわけですから、中々むず

かしい。逆にチェーンストアは直営でやっています

から個性作りが比較的楽に出来ます。デパートの不

振とチェーンストアの近年の伸びはこんな所が大き

な原因ではないでしょうか。

鶴岡店に話は移りますが、200名の従業員が働い

ておりますが170名は地元の人達です。しかしダイ



エーは、よそ物視されがちです。これも管理職の地

元に対する姿勢ではないかと大いに反省しておりま

す。今回この様に地元の皆様の前でお話しが出来、

又、過一回お話しが聞けることは、私にとって非常

に有難い事であり、すぼらしい事だと感謝しており

ます。今後は地元の為にと力まず自然な型で努力を

していきたいと思っております。今後ともよろしく

お願い致します。

（ス　マ　イ空」

川村徳男君　　第一回の教育110番が好調な滑

り出しをしました

市川輝雄君　　教育110番でカメラフェイスが

良かったのか良く写り一宮した

菅原辰吉君　　教育110番でテレビに写りまし

た

佐藤元伸君　　下の息子が全国スイミング大会

の決勝で6位に入賞しました

塚原初男君　　次女が南高のコーラスクラブに

いますが、県の代表で東北大会

に出場する様になりました

山口篤之助君　　教育110番でかすかに写ったの

で

佐々木霊彦君　教育110番で後ろの頭が写った

だけですが

三　井　健君　　先週の月曜日、もう一人孫が生

れました

藤川享胤君　　教育110番で

〔特別ゲスト〕

ラリー・ディックス氏（米国人）

Mr Lawrence J．Diggs

ボランティア活動を目的

に、今までに世界40数ヶ国

を訪れ、そこで困っている

人々に手をさしのべて奉仕

されている国際活動家。今

回、日本には温泉利用と指

圧で病気を治療する技術を

会得する為に来日された。

し委員会報告）
第一回教育110番利用状況について

青少年奉仕委員会　藤川享胤君

（イ）日　時　　9月20日（木）10：00AMノ〉5：00PM

（ロ）相談件数　6件

地域内訳　山形市1件

新庄市2件

庄内地区3件

H　出席カウンセラー　　外部団体招聴　8名

ロータリアン13名

（こ）相談内容・子供と親の断絶の解消等

・子供の学校での問題

・進学問題　等

1件につき罰分～30分の相談時間を費やした。

卜GF．の委員会名簿についてのお願い

世界社会奉仕委員会　松田士鮮君

Ⅰ．Gf．の分科会が当口一グリー主催で11月10日

（土）に開催されます。

テーマ

第1分科会　「Ⅰ．Gf．を見直そう」

第2分科会　「小学生青少年交換の陸路は何か」

第3分科会　「ロータリーの魅力と会員増強との掛

かり合いは」

是非、皆様のど協力賜り度

1984′・・′1985年度

R．Ⅰ．253地区　山形県庄内分区

Ⅰ．GR委員会名簿

ホストクラブ会長　　　　　　川　村　徳　男

フォーラム委員長　　　　　　松　田　士　郎

フォーラム副委員長　　　　　君　生　恒　吉

フォーラム幹事　　　　　　　ィ、弛　繁　治

ソングリーダー　　　　　　　藤　川　享　胤

幽　フォーラムS・A・A

◎佐藤元伸・佐々木霊彦・手塚拓・秋野息

福島三郎。佐藤英明。飯野準治・匹田良平

佐藤昇・塚原初男・小松三雄・息鉢徹

鈴木正昭

艶記録委員会

◎阿蘇司朗・佐藤睦男・斎藤隆・高田耕助



中田敏和・工道弘道・加藤賢（カメラ担当）

鬼接待親睦委員会

◎三井健・布施隆夫・白坂久・松田貞夫

中江亮・丹下誠四郎・斎藤昭・吉野勲

鈴木茂男

睡＝総務会計委員会

◎渡部利夫・迎田稔・山下和子

◎　委員長

（ビ　ジ　タ三）
温海R£．　　本間儀左工門君

鶴岡西R．C．　羽根田正吉君

1984．9．27（木）

PJ几　2：30′・－3：30

於．三井商店事務室
“昔と今〝（三井賢二さん）

阿蘇：こんにちは。今日は三井さ

んの裏話をお聞きしに来ました。

昔のこと、今のことをお話し下さい。

三井さん：昔はいやなことがありましたが、今は全

く反対で可愛い孫と一緒に、遊園地に行ったり、妻

と共に時々散歩することがあるかな。

阿蘇：それはうらやましいですね。いやなこととは

何ですか。

三井さん：思い出したくないことですがね、私にと

っては戦争ですね。ロータリーのメンバーの中には

実戦を経験した方は少ないと思いますが。

阿蘇：そうですか。戦争についてはいろいろいやな

ことが多いですからね。それでどんなことですか。

三井さん：私はね、三回死んだんですよ。というよ

りは死ぬほどの体験をしたんですよ。－回目はね、

ビルマ戦線でね。十数台の戦車から囲まれ一勢集中

射撃をうけたときですね。二回目はね、飛行機から

爆弾を落されましてね。そのシ′ヨツクで飛ばされた

ことですね。第三回目はね、アメーバー赤痢にかか

ってね、一ケ月も下痢をしたときだね。

阿蘇：そんなことがあったんですか。運がよかった

んですね。耳すれすれに爆弾が飛んできたのによく

ね。

三井さん：私は運が特によいのですね。自分でもそ

う思いますよ。悪運強いというんですね。

阿蘇：三井さんはサル年のお生れだそうですね。そ

れですばやい身のこなしで弾丸をよけたのですね。

そのときだけですか。

三井さん：もう一度はね、二年ほど前に腸捻転で苦

しんだときのことですがね。日曜日でね、どこの医

者もおられず死ぬと思いましたよ。その時、いまは

亡き斎藤栄作先生が丁度おられまして早速来てくれ

ましてね。自分の運のよさということをこのときも

四回日という思い出でしたよ。そんな苦しみを重ね

て今の孫との遊びを思うと自分の運のよさをしみじ

みと思っていますね。

阿蘇：人生の中にはいろいろの人に出会って、自分

の運命も開けて行くのですね。ロータリーの中にあ

っての斎藤先生との出会いも大事な運命の一つです

ね。

三井さん：そうですね。ロータリーのお互いに助け

合う、力強い結びつきから来る友情ですね。有難い

と思っています。そしてね、年一回戦友達が集う会

があるんですがね。毎年この日が来ると必ず出席し

ていますが、その日になると自分の生きていること

に感謝する日と思っています。

阿蘇：いろいろ、大事なことをお聞きして有難とう

ございました。美しいお話しでした。本当に有難と

うございました。

（今週の担当者　手　塚　拓）
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